

わかわじ通信

鷲別中学校区
小中一貫教育推進協議会
第2号

〈鷲別中学校区小中一貫教育たより〉

(発行日) 令和6年12月17日

「中学校生活」に期待を膨らませて ～不安なく鷲別中学校への入学を迎えるために～



〈10月新入生体験入学①より〉



〈11月新入生体験入学②より〉



〈12月保護者説明会より〉

鷲別中学校では、2年前から、中学校生活の様子をより詳しく知っていただき、入学前の不安を少しでも軽減することを目的として、体験入学を10月と11月の2回に分けて実施しています。

【新入生体験入学①：10/23（水）若草小・10/24（木）鷲別小】

1回目の体験入学では、はじめに、中学校1年生の2クラスの授業を参観していただきました。小学校6年生の児童たちは少し緊張気味に授業を見学していましたが、中学1年生は「先輩らしい姿を見せよう」という意識を持って意欲的に授業に取り組み、微笑ましい雰囲気でした。その後、「中学校の学習と生活のきまり」や「中学校生活と部活動」について、中学校の担当教員2名から説明がありました。最後に、1年生の生徒代表から「中学校入学に向けたアドバイス」があり、児童たちからも活発に質問が出ていました。中学校への期待感がひしひしと伝わるひとときとなりました。

【新入生体験入学②：11/21（木）若草小・11/26（火）鷲別小】

2回目の体験入学では、中学校教員による英語と理科の特別授業をそれぞれ50分ずつ受けてもらいました。いつもの小学校の授業よりも5分長い内容に少し疲れた様子も見られましたが、児童たちは「中学生気分」を味わいながら取り組んでいました。また、中学校の学習内容を取り入れた少しハイレベルな内容にも、あきらめずに一生懸命取り組む姿が印象的でした。

【新入生保護者説明会：12/13（金）】

保護者説明会では、はじめに担当教員から、鷲別中学校の教育概要についてご説明し、入学前の準備や入学式に関する連絡をお伝えしました。その後、登別市教育委員会からは「部活動の地域移行」について、室蘭警察署からは「スマートフォンやSNSの安全な利用」について、さらにスクールカウンセラーから「スクールカウンセリングの案内」についてお話しいただきました。今後も、子どもたちだけでなく保護者の皆さまにも寄り添いながら、不安の解消に努め、入学への期待を高める取組を進めてまいります。

〈鷲別中学校区が目指す15歳の姿〉

「受け入れ合い」「支え合い」「高め合う」生徒